

Kinder freuen sich über Barfußpfad

Engagement Ladies' Circle beschert Kindergarten der Lebenshilfe in Heiningen eine Attraktion.

Heiningen. Besuch vom Ladies' Circle hatte der Schulkindergarten der Lebenshilfe in Heiningen. Auf der Anlage des Kindergartens wurde mit vielen ehrenamtlichen Unterstützern ein Barfußpfad angelegt. Landschaftsgärtner Benjamin Knödler aus Salach hat die technische Umsetzung möglich gemacht und dafür – wie viele andere – seine Freizeit geopfert. Erzieherinnen und weitere ehrenamtliche Helfer haben in mühevoller Arbeit diese weitere Art der Freizeitgestaltung für Kinder mit Behinderung möglich gemacht. So schildert das die Lebenshilfe in einer Pressemitteilung. Weiter heißt es: Beim „Ladies' Circle 79 Göppingen“ engagieren sich derzeit 14 Frauen aus der Region ehrenamtlich in ihrer Freizeit. Ladies' Circle ist eine internationale Service-Organisati-

on, die Frauen zwischen 18 und 45 Jahren die Möglichkeit bietet, sich aktiv für soziale Projekte in ihrer Region zu engagieren. Deutschlandweit engagieren sich über 1000 Frauen für den guten Zweck. Der Schulkindergarten der Lebenshilfe in Heiningen bietet den Kindern eine besondere Förderung in fünf kleinen Gruppen.

Die Erzieherinnen haben spezielle Fort- und Weiterbildungen absolviert. Zudem sind ein Sozialpädagoge, eine Hauswirtschaftskraft und gruppenübergreifend tätige pädagogische Fachkräfte mit im Team. Zusätzlich Sonderschullehrer der zugeordneten Bodelschwingschulen. Ziel ist, jedem Kind vielfältige und individuelle Anregungen in einer für sich überschaubaren Umgebung zu bieten.



Freude in Heiningen: Der Schulkindergarten der Lebenshilfe hat jetzt einen Barfußpfad. *Foto: Lebenshilfe*

Quelle

Verlag
Publikation
Ausgabe
Datum
Seite
"Deep-Link"-Referenznummer

: NWZ Göppinger Kreisnachrichten
: NWZ - Göppinger Kreisnachrichten, Göppingen
: Nr.227
: Montag, den 30. September 2019
: Nr.23
: 'IRA-54082500'